
Die CDU-Fraktion erkundigt sich nach dem Sachstand des Saaten-Rausch-

Geländes. Für das Gebäude Hauptstraße liegen Abbruch- und Baugenehmigung 
vor. 

 
Die Verwaltung antwortet, dass es für die Gebäude Schwitzerstraße gibt es noch 
keinen Bauantrag, der Verwaltung ist bekannt, dass beim Kreis ein Antrag auf 

Wohnraumförderung im sozialen Wohnungsbau eingereicht wurde.  
 


